

Gießener Anzeiger vom 29. November 2013



Zu Gunsten der Jugendarbeit des Diakonischen Werkes Gießen sowie dem transatlantischen Jugend- und Studentenaustausches findet heute um 19 Uhr das Benefiz-Konzert „We are the world Vol. 2“ im Konzertsaal des Rathauses Gießen statt. In diesem Jahr steht das Konzert, dass der Deutsch-Amerikanische Klub „Die Brücke“ Gießen-Weizlar mit Unterstützung der Volksbank Mittelhessen veranstaltet, unter dem Motto „Musical Dreams“. Dabei können sich die Konzertbesucher auf weltbekannte Musicalmelodien mit der Pohlheimer Sängerin Ingi Fett von den bekannten „Drei Stimmen“ und dem Projektchor Liederkranz Flensungen aus Mücke unter Leitung von Heike Kratz-Gunkel freuen.

red/Foto: red